



Liebe Freunde,

heute möchten wir euch gerne ein Update bezüglich des neuen Grundstücks in Abuja geben, auf dem wir zur Versorgung unserer Kinder Landwirtschaft betreiben wollen.

Zuallererst sind wir absolut überwältigt, wie großzügig ihr für diesen Zweck gespendet habt! Dank eurer Hilfe haben wir innerhalb weniger Monate die benötigten 85.000€ für den Kauf des Grundstücks zusammenbekommen, davon 43.000€ als zinslose Darlehen.

Damit war es uns jetzt möglich 110 Hektar Land in Abuja zu kaufen und wir sind dabei, alle Formalitäten zu erledigen, die mit dem Kauf einhergehen.

Doch bevor wir das Geld für das ursprünglich angebotene Land aufbringen konnten, wurde dieses bereits verkauft. Aber wir bekamen andere Grundstücke mit einer Gesamtfläche von 110 Hektar. Eines davon ist 31 Hektar groß, die anderen sind 25 Hektar, 24 Hektar, 16 Hektar und 14 Hektar groß.

Wir hatten ursprünglich gedacht, dass das Land zu kaufen alles sei, was wir tun müssten. Aber nachdem wir die Grundstücke gekauft hatten, wurde uns klar, dass wir noch mehr erledigen müssen, was ebenfalls Geld erfordert. Wir müssen zum Beispiel eine Vermessung durchführen und denjenigen eine Ausgleichszahlung geben, die auf den Ländereien Ackerbau betrieben haben. Das alles kostet Geld.

Dann haben die Bauern etwa ein Jahr Zeit, um ihre Ernte einzuholen und ihre Landwirtschaft an einen anderen Ort zu verlegen.

Mit diesem Vorgehen haben wir begonnen. Für das 24 Hektar große Grundstück haben wir die Ausgleichszahlung bereits geleistet. Aus diesem Grund können wir einen Teil dieses Landes, der noch nicht landwirtschaftlich genutzt wurde, bereits bewirtschaften. Wir haben dort inzwischen Mais, Sojabohnen und Bohnen angebaut. Sobald alle Formalitäten erledigt sind, haben wir vollen Zugang zu allen Grundstücken.

Durch eure Unterstützung konnten wir diesen ersten und größten Schritt bereits durchführen – den Erwerb der Grundstücke von den Eigentümern.

Wir danken euch von ganzem Herzen und beten, dass der Herr euch reichlich segnet und es euch um ein Vielfaches zurückerstattet!

*„Gebt, so wird euch gegeben. Ein volles, gedrücktes, gerütteltes und überfließendes Maß wird man in euren Schoß geben; denn eben mit dem Maß, mit dem ihr messt, wird man euch zumessen.“ - Lukas 6,38*

Wenn uns jemand gerne darin unterstützen möchte, die jetzt noch fälligen Kosten zu begleichen und das geborgte Geld zurückzuzahlen, sind wir dafür auch sehr dankbar.

Herzliche Grüße und Gottes Segen!

Euer Team von  
Home For The Needy

**P.S.: Unter folgendem [Link](https://youtu.be/dyIjNoaX8D8) ein kurzer Blick auf eines der neuen Grundstücke: <https://youtu.be/dyIjNoaX8D8>**